



# Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

**E**n su conferencia matutina desde Palacio Nacional este martes 27 de enero, la presidenta Claudia Sheinbaum inició dando a conocer varios avances del sector salud, pero como ya es costumbre, la atención de medios y redes fueron para otros temas.

Si bien el tema más importante abordado fue la adquisición de 816 equipos médicos de alta tecnología para instituciones públicas, con una inversión de 11 mil 257 millones de pesos durante 2026, en redes sociales, las declaraciones que generaron amplio debate y polarización tuvieron que ver con un comentario personal de la presidenta: reveló haber enviado una carta al primer ministro de Corea del Sur solicitando más fechas de conciertos de BTS en México, tras el caos en la venta de boletos. Usuarios criticaron la acción como desvío de prioridades presidenciales, contrastándola con temas graves como violencia, desapariciones y seguridad pública. Mensajes sarcásticos circularon ampliamente: "Mientras hay masacres y credenciales tiradas, lo importante es BTS". La comunidad ARMY mexicana respondió exigiendo transparencia en la taquilla, no más shows.

La mandataria había destacado el tema de salud, subrayando: "Es obligación nues-

tra que los hospitales públicos estén al mejor nivel", pero la atención de la audiencia se concentró en torno a la imagen de Ryan Wedding –narcotraficante canadiense entregado a EU–, que Sheinbaum presentó como evidencia de entrega voluntaria y negó que fuera generada por IA; sin embargo, verificaciones independientes (como CBC News) señalaron irregularidades que sugieren manipulación digital.

La mañana se completó con otros dos temas polémicos: Sobre Cuba, algunos usuarios cuestionaron la "soberanía" de los envíos, aludiendo a posibles presiones externas en un contexto de relaciones con EU, algo que la presidenta negó en principio la finalización de los envíos como aseguró la agencia Bloomberg, algo que después aceptó.

Asimismo, la polémica arreció cuando habló de la eliminación de privilegios en la nueva Suprema Corte (reducción salarial de 206 mil a 134 mil pesos netos mensuales y cancelación de 59 beneficios no oficiales), pero ventaneando al exministro Arturo Zaldívar porque fue durante su presidencia cuando varios de esos "privilegios" se establecieron.

## APUNTES ELECTORALES

La dirigencia estatal de Morena en Guerreo dio a conocer una carta pública en la que pide a la jefa de gobierno de la CDMX cuide la actuación de algunos de

sus funcionarios, como es el caso de Héctor Ulises García Nieto, secretario de Movilidad, a quien acusan de difundir supuestas divisiones internas.

Crece el escándalo por lo hecho por el PT en la consulta de revocación de mandato en Oaxaca. Se acusa a este partido de promover el voto en contra del gobernador Salomón Jara y si consideramos las exigencias de esta fuerza política en la reforma electoral y la revelación de Raymundo Rivapalacio de que dicho partido es investigado en Estados Unidos, pues la preocupación guinda va en ascenso.

**Mis redes:** <https://linktr.ee/areyesvigueras>

*El contenido de esta columna es responsabilidad exclusiva del columnista y no del periódico que la publica.*



Foto: Gobierno de México